



DIOS Aborrece La Idolatría El No Comparte Su Gloria Con Nadie



DIOS Aborrece La Idolatría El No Comparte Su Gloria Con Nadie

Índice

- [DIOS Aborrece la Idolatría El No Comparte Su Gloria con Nadie](#)
- [El Mandamiento Contra la Idolatría.](#)
- [La Glorificación de DIOS](#)
- [La Consecuencia de la Idolatría.](#)
- [La Verdadera Adoración](#)
- [La Insensatez de la Idolatría](#)
- [Video “DIOS No Comparte Su GLORIA Con Nadie”](#)

DIOS Aborrece la Idolatría El No Comparte Su Gloria con Nadie

La idolatría, a lo largo de la historia, ha sido condenada en diversas tradiciones religiosas.



En particular, en el Cristianismo, se enfatiza repetidamente que DIOS Aborrece la Idolatría y No comparte Su GLORIA con ninguna entidad creada por el Hombre.

Este Principio Fundamental Resuena en las Escrituras y Sirve como Guía ESPIRITUAL para los Creyentes.

El Mandamiento Contra la Idolatría.

Desde los primeros momentos en los que DIOS Reveló Sus Mandamientos a Moisés en el monte Sinaí, la Prohibición de la Idolatría se destacó.

En el libro del Éxodo, el Segundo Mandamiento es Claro y Contundente:

Éxodo 20 v 4 – 5.

“No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo,....

.....ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra.

No te inclinarás a ellas ni las servirás”

Este Mandamiento es una manifestación de la Exclusividad y Singularidad de DIOS.

La creación de ídolos es considerada una forma de Rebeldía contra la Autoridad Divina y una Negación de la Soberanía de DIOS sobre todas las cosas.

La Glorificación de DIOS

La GLORIA de DIOS es un tema recurrente en la Biblia.

La Escritura afirma que la GLORIA de DIOS es Infinita y única, y no puede ser compartida con ninguna otra entidad.



Isaías 42 v 8 declara.

“Yo soy Jehová;

Ese es mi Nombre,....

....y a otro NO daré mi Gloria,...

....Ni mi Alabanza a ídolos”.

Esta afirmación resalta la Exclusividad de la Adoración y la GLORIA que solo debe dirigirse a DIOS.

La Consecuencia de la Idolatría.

La idolatría no solo se considera una violación del mandamiento divino, sino que también lleva consigo consecuencias espirituales.

A lo largo de la Biblia, se narra cómo aquellos que se entregaron a la idolatría experimentaron la IRA de DIOS y las Consecuencias de apartarse de Su camino.

El libro de Jeremías, en el Antiguo Testamento, denuncia la idolatría y advierte sobre las calamidades que se desatarán como resultado de alejarse de DIOS.

Jeremías 2 v 13 lamenta.

“Porque dos males hizo mi pueblo:

Me dejaron a mí, fuente de Agua Viva,....

.....y Cavaron para sí cisternas,....

.....Cisternas rotas que NO retienen el agua”.



La Verdadera Adoración

En lugar de caer en la trampa de la idolatría, las Escrituras instan a la verdadera adoración de DIOS.

Leer Entre El Bien Y El Mal

JESÚS mismo enfatizó la importancia de Adorar a DIOS en Espíritu y en Verdad (Juan 4:24).

Esta Adoración Genuina implica reconocer la Exclusividad de DIOS, no permitiendo que nada ni nadie Compita con Su posición preeminente.

La Insensatez de la Idolatría

Isaías 44 v 9 – 20

“Los formadores de imágenes de talla, todos ellos son vanidad, y lo más precioso de ellos para nada es útil;

Y ellos mismos son testigos para su confusión, de que los ídolos no ven ni entienden.

¿Quién formó un dios, o quién fundió una imagen que para nada es de provecho?

He aquí que todos los suyos serán avergonzados, porque los artífices mismos son hombres.

Todos ellos se juntarán, se presentarán, se asombrarán, y serán avergonzados a una.

El herrero toma la tenaza, trabaja en las ascuas, le da forma con los martillos,....



.....y trabaja en ello con la fuerza de su brazo;

Luego tiene hambre, y le faltan las fuerzas; no bebe agua, y se desmaya.

El carpintero tiende la regla, lo señala con almagre, lo labra con los cepillos, le da figura con el compás,....

.....lo hace en forma de varón, a semejanza de hombre hermoso, para tenerlo en casa.

Corta cedros, y toma ciprés y encina, que crecen entre los árboles del bosque;

Planta pino, que se críe con la lluvia.

De él se sirve luego el hombre para quemar, y toma de ellos para calentarse;

Enciende también el horno, y cuece panes;

Hace además un dios, y lo adora;

Fabrica un ídolo, y se arrodilla delante de él.

Parte del leño quema en el fuego;

Con parte de él come carne, prepara un asado, y se sacia;

Después se calienta, y dice: ¡Oh! me he calentado, he visto el fuego;



Y hace del sobrante un dios, un ídolo suyo;

***Se postra delante de él, lo adora, y le ruega diciendo:
Líbrame, porque mi dios eres tú.***

No saben ni entienden;

***Porque cerrados están sus ojos para no ver, y su corazón
para no entender.***

***No discurre para consigo, no tiene sentido ni entendimiento
para decir:***

***Parte de esto quemé en el fuego, y sobre sus brasas cocí pan,
asé carne, y la comí.***

¿Haré del resto de él una abominación?

¿Me postraré delante de un tronco de árbol?

De ceniza se alimenta;

***Su corazón engañado le desvía, para que no libre su alma,
ni diga:***

¿No es pura mentira lo que tengo en mi mano derecha?"



Aquí hay algunas Perspectivas Sobre la Insensatez de la Idolatría.

1.- Desviación de la Verdad.

La idolatría a menudo implica la asignación de divinidad o importancia suprema a algo que no es DIOS.

Leer En El Principio Era El Verbo, El Principio De TODO No Es El Big Bang.

Esto representa una desviación de la Verdad Espiritual y la naturaleza de lo Divino.

La Insensatez radica en perder de vista la realidad trascendental en favor de objetos o conceptos finitos.

2.- Falta de Poder Real.

Los ídolos, en su esencia, Carecen del Poder Real para ofrecer Salvación o significado último a la Vida.

La Insensatez de la Idolatría se manifiesta en la creencia errónea de que estos ídolos pueden proporcionar la Seguridad y la Orientación, que solo pueden provenir de la divinidad.

3.- Contraste con la Adoración Verdadera.

Muchas tradiciones religiosas destacan la insensatez de la idolatría al contrastarla con la Adoración Verdadera.

La Adoración Auténtica implica dirigir el AMOR, la Devoción y la Reverencia hacia el Ser SUPREMO, reconociendo la Unicidad y la Trascendencia de DIOS.

4.- Fracaso en Satisfacer Necesidades Espirituales.

La Insensatez de la Idolatría también se manifiesta en su Incapacidad para Satisfacer las Necesidades Espirituales más profundas de las Personas.



Los ídolos materiales o conceptuales son inherentemente limitados y, por lo tanto, NO pueden proporcionar una Base Sólida para la búsqueda de Significado y Propósito.

5.- Consecuencias Negativas.

La historia y las Escrituras a menudo relatan las consecuencias negativas de la idolatría.

Se considera una Ofensa Contra la Voluntad Divina, y las culturas que han Caído en la idolatría a menudo enfrentan desafíos y Juicios como resultado.

6.- Ceguera Espiritual.

La Idolatría también se asocia con la Ceguera Espiritual, ya que desvía la atención de lo Verdaderamente Esencial y puede llevar a la Confusión sobre la naturaleza de la Realidad Espiritual.

Video “DIOS No Comparte Su GLORIA”



Tema: DIOS No Comparte Su GLORIA

Hermano Pastor: Juan Manuel Vas

[Canal Youtube Palabra Sana Doctrina](#)

Por Tu Superación Personal Y Autoestima

Pablo Simbaña Cabezas

<https://pablosimbana.com/superacion-personal-y-autoestima/iglesia-de-jesucristo-en-linea/dios-aborrece-la-idolatria-el-no-comparte-su-gloria-con-nadie/>